



# BOLETÍN MUNICIPAL DE NOTICIAS

## SUMARIO

- Santa Olalla adquiere uno de sus inmuebles más representativos
- Señalizados con cerámica artística los dos Parques de los Nacimientos
- Santa Olalla acoge el Campeonato de España de Perros de Muestra de la Real Federación
- Iniciamos las obras de la calle Italia
- El Ayuntamiento de Santa Olalla ofrece más de 500 cursos gratuitos
- Santa Olalla retoma sus tradiciones (adaptadas a la pandemia)
- La Carrera MTB regresa a Santa Olalla con buena participación y sabor local
- Regresaron nuestras Actividades de Verano

## SANTA OLALLA ADQUIERE UNO DE SUS INMUEBLES MÁS REPRESENTATIVOS

Los santaolalleros contarán entre su patrimonio municipal con la emblemática Casa-Palacete de la Plaza.

El Ayuntamiento a día de hoy está pagando préstamos solicitados en otras legislaturas, por anteriores alcaldes, por un total de casi 100.000 € al año. Estos préstamos, comenzados a pagar en la legislatura pasada por el gobierno del partido popular, se encuentran ya muy avanzados o a punto de ser amortizados por el actual equipo de gobierno. La liquidación del presupuesto 2020 ha sido positiva con un **superávit de 143.070,53 €**.

Por este motivo, el equipo de gobierno ha aprobado en pleno una modificación de créditos para financiar un préstamo de inversión para la compra del inmueble y otras inversiones necesarias para nuestro municipio por importe de **549.989,79 €**, como:

- Pavimentación de la calle Italia.
- Rehabilitación del edificio del Silo.
- Pavimentación en caucho de la pista del polideportivo.
- Terminar las obras de pavimentación de las calles que todavía tenemos en tierra.
- Renovación de la red de agua de parte de la urbanización Los Llanos.
- Asfaltado de diversas calles de nuestro municipio que están muy deterioradas.
- Apostar por seguir generando empleo para todos los vecinos de Santa Olalla.

Además del cambio de todas las luminarias de nuestro municipio por tecnología LED de bajo consumo.

Todo esto se financiará con un préstamo que pagaremos de forma sostenible al igual que hemos venido pagando estos años de forma silenciosa pero eficiente, haciendo frente a la deuda vigente de otras legislaturas, además de a todas las obras y mejoras realizadas en nuestra localidad. De esta forma, la situación financiera del ayuntamiento permanecerá igual que en los últimos años y con el compromiso del equipo de gobierno de **no subir ni un céntimo los impuestos**.



Se ha llegado a un acuerdo para comprar la majestuosa Casa de la Plaza, construcción fechada en 1860, por un importe de **173.000 €**. Esta adquisición es un logro para todos los vecinos, pues adquirimos un patrimonio de importantísimo valor en el que trabajaremos para que se convierta en un inmueble digno de la categoría de nuestra localidad, sin olvidar, como ya hemos reseñado, las demandas actuales de nuestro pueblo.



## SEÑALIZADOS CON CERÁMICA ARTÍSTICA LOS DOS PARQUES DE LOS NACIMIENTOS

Los dos Parques de los Nacimientos de los niños de Santa Olalla han quedado nombrados y decorados con un monolito de ladrillo que sostiene un panel de cerámica artística de Talavera en el que aparece, además del nombre del parque, el intervalo de fechas de nacimiento de los niños santaolalleros que colocaron su árbol en él.

Cada vez estamos más cerca de cumplir nuestro compromiso de plantación de árboles en Santa Olalla.



## SANTA OLALLA ACOGE EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PERROS DE MUESTRA DE LA REAL FEDERACIÓN

Los mejores perros de razas Británica y Continental han competido en Santa Olalla en el Campeonato de España de Perros de Muestra, organizado por la Real Federación Española de Caza (RFEC), con la colaboración del Consejo Superior de Deportes, la Federación de Caza de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Santa Olalla.

Durante la primera jornada se realizaron las inscripciones de los participantes y el desfile de los mismos en la plaza Reyes de España de Santa Olalla. Fueron más de cuarenta perros, con sus conductores, llegados de diversas comunidades autónomas: Galicia, País Vasco, Navarra, Madrid, Castilla-La Mancha, Andalucía, Valencia y Aragón.



En la segunda jornada se produjo la competición en el término municipal de Santa Olalla en el paraje del Camino Carriches. En el coto de Santa Olalla se ha podido disfrutar de esta espectacular modalidad que resalta como pocas el grado de compenetración entre cazador y perro, poniendo de relieve las cualidades de búsqueda, muestra y respeto al vuelo de la pieza, perdiz roja toledana.

A medio día, el campeonato terminó en la plaza de Santa Olalla, donde se entregaron los trofeos a los ganadores y como obsequios a los participantes una gorra de Santa Olalla que agradecieron como recuerdo de la visita. En la clausura participaba Pedro Congosto, alcalde de Santa Olalla y diputado provincial, Jesús Escobedo, concejal de Medio Ambiente y Agricultura, Eva Rodríguez, también concejala, acompañando a los responsables de la Federación.

Este campeonato y la presencia de los competidores ha fomentado la actividad hostelera durante este fin de semana, tanto en restauración como en alojamiento. Por último la Federación Española ha agradecido la acogida del pueblo de Santa Olalla y la colaboración del Ayuntamiento para que este Campeonato de España haya sido todo un éxito.

## INICIAMOS LAS OBRAS DE CALLE ITALIA

Como habrán podido ver se ha iniciado la excavación y nivelado del trazado de la Calle Italia. Con las obras de esta nueva calle conseguiremos enlazar el barrio de La Ventana con la carretera general con otro punto más de acceso, facilitando así la movilidad de todos los vecinos en esta zona.

Esta obra, tan necesaria para todo el barrio, ha sido muy demandada por todos los vecinos pues para acceder de forma directa a sus casas se veían obligados a pasar por un vial de barro, charcos y tierra.

Las obras que realizaremos en la calle Italia son: el nivelado de la longitud del vial, asfaltado y acerado, completando los servicios, de agua, saneamiento y alumbrado público.

El alcalde Pedro Congosto ha escrito en sus redes sociales: “Mi compromiso fue ir terminando

con las calles en tierra y con esfuerzo y dedicación estoy cada vez más cerca de cumplir con lo prometido”, “seguiremos avanzando con nuevos proyectos para seguir cumpliendo con mi compromiso electoral”.



## EL AYUNTAMIENTO DE SANTA OLALLA OFRECE MÁS DE 500 CURSOS GRATUITOS

El Ayuntamiento de Santa Olalla, unido a la Red Quijote, ha puesto en marcha una completa plataforma de formación online, de la que podrán beneficiarse todas las personas de la localidad.

La plataforma cuenta con más de 500 cursos gratuitos dirigidos a jóvenes, trabajadores, desempleados, autónomos, emprendedores y vecinos en general.

El alcalde, Pedro Congosto, al firmar el acuerdo de colaboración ha indicado que *“en total, se ofrecerán 10.000 horas de formación de las que podrán disfrutar todos los vecinos de Santa Olalla que lo deseen, para mejorar su cualificación profesional, optar a nuevos puestos de trabajo, mejorar la competitividad de sus negocios o simplemente aprender por el hecho de aprender”*.

La amplia oferta de cursos se recoge en 35 paquetes de temáticas muy diferentes como marketing y ventas, oficios, ofimáticas y sistemas operativos, alimentación y hostelería, diseño gráfico 2D y 3D, económico y financiero, educación, fitosanitarios y biocidas, tecnologías de la información y comunicación, gestión y administración, habilidades empresariales, cursos de inglés, cursos de internet y redes sociales, cursos de protección de datos, refrigerantes y gases fluorados, retoque fotográfico para todos los niveles, sanidad alimentaria, prevención de riesgos laborales y cursos sobre Covid. También se ofrecen cursos de sistemas de gestión y normas ISO, sanidad, cursos en materia de transporte, ofimática y sistemas operativos, comercio y marketing o programación y páginas web. La oferta se completa con cursos especiales para hostelería y cursos para pymes.

Las personas que cumplan los requisitos establecidos y deseen participar en alguno de los cursos propuestos sólo tienen que acceder a la plataforma E-Learning del Ayuntamiento de Santa Olalla ([santaolalla.redquijote.org](http://santaolalla.redquijote.org)) registrarse en el curso que quieran realizar y solicitar la clave a través de los formularios de dicha plataforma.

### FORMACIÓN

[www.santaolalla  
.redquijote.org](http://www.santaolalla.redquijote.org)



*E-Learning*

Plataforma Municipal de Formación  
[www.santaolalla.redquijote.org](http://www.santaolalla.redquijote.org)



**Cursos Gratuitos**

**Ayuntamiento de Santa Olalla**

## SANTA OLALLA RETOMA SUS TRADICIONES (ADAPTADAS A LA PANDEMIA)

Este verano Santa Olalla ha vuelto a celebrar sus fiestas del Cristo de la Caridad. Tras el parón del pasado año en el que el alcalde Pedro Congosto renovó solemnemente el voto que Santa Olalla hizo en el siglo XVI contra la peste, este año se han podido celebrar la mayoría de los actos religiosos y festivos, eso sí, adaptados a la situación actual.



Las tradiciones arraigadas a esta fiesta volvieron a hacer vibrar a los santaolalleros, que vieron cómo se volvían a encender los Barreñones de Fuego y se bailaban las

coloridas banderas y las cintas como homenaje al Cristo de la Caridad y a la Virgen del Carmen. Sus veneradas imágenes fueron trasladadas a la plaza con una pequeña comitiva en sustitución de su procesión.

En la Misa Mayor del Cristo, el alcalde Pedro Congosto estuvo acompañado, además de por la corporación municipal, por el presidente de los populares de Castilla-La Mancha Paco Núñez y los senadores José Julián Gregorio y Pilar Alía.

Otros conciertos y actos festivos se realizaron con sillas en la plaza, guardando la distancia y con aforo limitado. Los juegos acuáticos en la piscina municipal vieron completado su aforo, el Mercadillo Local del Cristo también tuvo más puestos de venta que otros años y por primera vez se realizó un torneo de Juego de la Rana que animó la última mañana de fiesta.

## LA CARRERA MTB REGRESA A SANTA OLALLA CON BUENA PARTICIPACIÓN Y SABOR LOCAL

Daniel Campos Espinosa fue el campeón de la general, como también lo fue de la clasificación local donde le acompañaron en el pódium su hermano Jaime Campos Espinosa y la joven promesa Óscar Rodríguez Luna.

En master 50 la presencia local llegó de la mano del tercer puesto de Antonio Campos Valverde.

La Marcha también tuvo sabor local, con el primer puesto de Juan José Aguilar Bernal y el tercer puesto de Jesús Palomo Romero. También hubo unos obsequios cortesía de una empresa colaboradora para el cuarto de la marcha Jorge Hidalgo Muñoz.



## REGRESARON NUESTRAS ACTIVIDADES DE VERANO

Ha llegado la vuelta al cole, el verano va quedando atrás, por eso podemos echar un vistazo a las actividades de las que hemos disfrutado. Deporte, ocio, cultura y educación han ido de la mano en el regreso de nuestras actividades de verano.

Hemos podido disfrutar de algunas actividades nuevas como el Autocine, el Paintball o el monólogo humorístico de nuestro paisano Xenon Spain. También hemos contado con actividades clásicas como el Cine de Verano, el Concierto de Banda, juegos en la piscina, tobogán gigante. En educación recordamos el Campamento Urbano o el Campamento de Fútbol, y entre las actividades deportivas Pádel, Fútbol Sala o MTB.

